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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７６２回例会 ２０２４年５月３０日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                     真中会員 

会長の時間                       野口会長 

本日も暑い中、皆様にお越し頂

きありがとうございます。台風 1 号

が来ているということで、蒸し暑い

気候となっています。関東もいよい

よ梅雨入りの季節となりそうです。

ところで、今日は仕事の都合で欠

席の会員が数名おり、私が 2 人前

の天丼を食することになりました。残

念ながらこのボリュームでは、私でも

1.8 人前を食するのが精一杯でした。

「昔は余裕で食べられたなあ」と思い

ながら、食堂に配膳を戻すと、カレー

ライスの膳を持った人が…、なぜかこ

ちらは食べられそう！と思いました(笑)。 

会員の異動について、6 年間当クラブ会員であった古

川会員が、アグリパークを退職することとなりました。6 月

をもって退会致しますが後任の方が入会予定です。三井

住友信託の坂田会員が 6 月末で正式に退会となり、新支

店長が 7 月に入会なので、次年度は 2 名退会、2 名入会

となります。また、古川会員に保険会社の女性の入会を

推薦して頂いているので、次年度は 38 名スタートとなる

予定です。今後とも新会員の推薦を宜しくお願い致します。 

今日は、落合さんに前回できなかった会員卓話をお願

いしております。また、残りの時間は、皆様からの報告事

項をお願いしますので何かございましたら宜しくお願い致

します。 

 

幹事報告                         渡邉幹事 

 青少年奉仕部門より、ロータリー

青少年交換プログラム派遣学生募

集の協力について依頼が届いてお

ります。当地区では、今年度 15

名、次年度 10 数名を募集する予

定と書かれています。また 7/21 募集説明会が行

われ、各クラブに推薦等の問い合わせがくる可能

性がありますが、その際は無下な扱い、失礼な対

応をしないよう要請が来ております。 

会員卓話                    落合（喜）会員 

  本日は、75 歳以上の高齢者

運転免許証更新までの流れを皆

さんにお話したいと思います。 

私は免許更新の認知機能検

査を幸手アスカルで行いました。

時間になると担当の方が、免許証・ハガキ・1,050 円スイ

カの確認をしてくれます。そして、番号札を手渡され席に

着くと、指定の紙に免許証を見ながらで良いので、住所・

氏名・生年月日を書きます。その後タブレットが配られ、イ

ヤホーンを耳に当てボリュームの確認をします。そして、

タブレットから説明が流れそれに従って進めて行きます。 

 16 種類のイラストを記憶し、

記憶しているイラストを思い出し

て回答する検査です。まずはヒ

ントなしに回答し、さらにヒントを

もとに回答します。 

この中に、昆虫があります。

それは何ですか？テントウムシ

ですね。この中に、動物があり

ます。それは何ですか？ライオ



ンですね。この中に、台所用品があります。それは何です

か？フライパンですね。この中に、野菜があります。それ

は何ですか？タケノコですね。…という具合です。 

 次に、１から９までの数字がバラ

バラに入っている表が出てきて、

言われた数字を次々に／で消し

ていく作業です。例えば、最初は

３と７次に１と５という具合です。 

そして、忘れたころに先程の 16

のイラストを思い出し書き出すと

いう作業です。最後には、住所・

氏名・生年月日本日の日付、時

間などを書きます。 

 これが終わると、出口

で担当の方が、合格です

と通知書を渡してくれま

す。点数は教えてくれま

せん。後日、色別のハガ

キが送られて来て 2 時間

講習、または 3 時間講習

となります。 

70 歳以上のドライバーは免許証の更新の際に「高齢

者講習」、75 歳以上は「認知機能検査」も受ける必要が

あります。埼玉県では、運転免許証の更新をスムーズに

進めるため講習や検査を行う高齢者の専用施設を岩槻

に開設しました。私にも高齢者講習を岩槻へ行くようハガ

キが届きましたが、車で 50 分もかかるので、電話で問い

合わせをしたところ、最寄りの自動車学校に変更できまし

た。ご家族で免許証の更新をする高齢者がいる方は是

非参考にしてください。 

会員報告                        渋谷会員 

次年度の地区の運営方針は、「未

来を見据えて変化しよう」「多様性を

力に」です。岡村年度の要点として

は、２つあります。一つは、ローター

アクトクラブを 4 つ作ること、そしてポ

ール・ハリス・ソサイエティ（PHS）・ポ

リオ・プラス・ソサイエティ（PPS）の設立と加入です。地区

目標で、PHS：100 名、PPS：100 名です。各クラブが各 1

名、大きいクラブで 2 名加入をすれば、おおよそ達成する

ことになります。 

この数字に関しては、ステファニー・A・アーチック RI 会

長の数字目標を見据えての数値になっています。 

２つ目は、ローターアクトクラブについてです。先月にク

ラブリーダシップラーニングセミナーの報告会で、クラブで

も様々な意見がありました。「地区内でもロータアクトの認

知度が低く基盤が出来ていない。人だけ増やして何をや

っていいか分からない状態で意味があるのか。」「年齢制

限がなくなるのは良いが、世代が違いすぎる高齢会員が

アクトに入会することで、アクトの発想や機動力が損なわ

れないか…」だったと思います。 

しかし、RI のローターアクターに対する考えは、「世界

中で良いことをするためには、人とお金が必要である。」

「少しでもハードルを下げて同じ価値観を持った仲間を増

やしていきましょう」ということです。 

例えば、地区内でも 10 名以下のクラブが 4 つあります。

残念ながら、おそらく合併することなく、いずれ消滅するで

しょう。しかし、この会員が退会することなく会費や縛りの

少ないアクトクラブとして残れば、これは０（ゼロ）ではなく

なります。このように会員数を維持、増強していきましょう

というのが RI の考えです。 

「会員増強を押し出して、人数だけやみくもに増やして

退会者が増えてもいいのか？出入りの激しいクラブとい

うのはどうか？」という意見もありましたが、答えはイエス

だそうです。増強というのは、「先ずは増やして、そこから

強く鍛えてください」という意味なのだそうです。 

会員報告                        宮田会員 

  「第 10 回杉戸町音楽祭」開催の進

捗状況についてご報告致します。 

  昨年は、11/23 カルスタのホール

が、他の団体に押さえられてしまい日

程が調整できず見送った経緯がありま

が、今年は、教育委員会と共催ということで、1 年前から

会場を押さえておりました。 

 しかし、5 月になって各中学校年間予定表で、期末テス

ト 1 週間前にかかっていると杉の子の新井団長から連絡

がありました。教育委員会に問い合わせて頂いたところ、

やはり試験前の部活動停止期間となり、出演できないと

連絡が来たそうです。 

 コロナ禍前の状況と比較すると、部活動の制約はどの

部活でも平等に厳しくなっているので特別扱いはできな

いということです。 



11/23 の開催を押し通せば、参加できるのは高校 3 校

のみになります。杉戸町教育委員会に共催で会場使用

料を減免して頂いているのですが、中学校が参加しなけ

れば適用されません。また、本来の主旨が中学校の部活

支援、高校との交流の場を提供することを目的としている

ので、杉の子吹奏楽団の新井団長は、可能であれば、例

年通り、中学・高校での合同開催の可能性を探りたいと

のことでした。↗ 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 15 22 0 （13） 75.68% 

野口（美）会長： ついに暑くなりましたね。現場仕事なん

てできなくなります。でも頑張ります！今日も宜しくお願

い致します。 

折原（正）会員： 早く富岡バス旅行に行きたいです。 

矢島会員： パワハラ、セクハラ、カマハラ、ロータリーで

あるとは！  

渋谷会員： 会長、幹事、残り 1 ヶ月ですね。お疲れさま

です。渡邉幹事は来年もよろしくお願いします。 

関口会員： 過日、人間ドッグを受信しました。結果は中

の下か下の上。あちらこちら痛みがあり大変です。 

落合（喜）会員： 免許証更新の卓話、上手に話せません

でしたが皆さんに聞いて頂き多少の参考になればと思

います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カルスタの全館の空き状況と各学校 6 校、杉の子吹奏 

楽団のスケジュールを調整するのは大変難しいと思いま

したが、12/22 のカルスタが全館空いているということで、

仮予約をし、新井団長が、杉戸町教育委員会と各高校に

連絡を取って出演が可能かを確認しています。 

  11/23 のカルスタ会場は、現在、杉戸町音楽祭の使用

で押さえております。12/22 の開催に変更された際には、

11/23 の会場の利用を別事業へと検討する予定です。 

 

 

下津谷会員： 昨日娘の運動会でした。平日なので

YouTube で中継されていて楽しめました。 

郡嶋会員： 夏日が続いています。皆様熱中症にお気を

付けください。 

真中会員： 先日女房に厚生労働省と杉戸町役場を名乗

って詐欺の電話があり、危うくひっかかる所でしたが、

今日は三井住友銀行を名乗り、分かりやすい詐欺の

電話がありひっかかりませんでした。 

大作（忠）会員： 全米女子オープン G には、日本勢 21 人

が参加するとか、好成績を期待したいですね。 

武井会員： 台風が来ている様ですが、あまり被害がな

いと良いですね。 

渡邉幹事：細井会員：折原（弥）会員：宮田会員 

スマイル本日投入額 ２０，０００円 

スマイル累計額 ７７３，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 
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